

Le parlement du Nicaragua approuve des crédits pour améliorer l'infrastructure du pays



Managua, 10 mai (RHC)- La Commission de Production, d'Économie et du Budget de l'Assemblée Nationale du Nicaragua, a approuvé deux accords de crédits signés avec la Banque Centraméricaine d'Intégration Économique, destinés à améliorer l'infrastructure du pays.

La somme prévue par ces accords atteint 201 millions de dollars qui seront investis dans la construction de routes dans la zone caribéenne et dans l'Ouest et dans le perfectionnement des aéroports de Bluefields et de Corn Island, tous deux dans la Région Autonome de la Côte Caraïbe Sud.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190365-le-parlement-du-nicaragua-approuve-des-credits-pour-ameliorer-linfrastructure-du-pays>



Radio Habana Cuba